



PRESSEMITTEILUNG

20.07.2015

Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer: „Großer Tag für Südbaden“ Bund erteilt Freigabe für fünf Projekte mit insgesamt 178 Millionen Euro

„Das ist ein großer Tag für Südbaden: Alle unsere Bundesstraßenprojekte in der höchsten Priorität sind bei den Baufreigaben des Bundes berücksichtigt worden. Unsere intensiven Vorarbeiten, unser hartnäckiger Einsatz und viele Gespräche in engem Schulterschluss mit den Partnern in der Region, im Land und Bund haben dieses sehr gute Ergebnis ermöglicht“, freut sich Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer. Insgesamt werden fünf Projekte im Regierungspräsidium Freiburg berücksichtigt mit einem gesamten geschätzten Volumen von 178 Millionen Euro.

„Wir sind stolz darauf, dass es gelungen ist, für alle angemeldeten Maßnahmen, für die bereits ein Baurecht besteht, grünes Licht zu bekommen. Endlich werden wichtige Investitionen ausgelöst, auf die die Region seit langem gewartet hat. Damit hat sich das Regierungspräsidium Freiburg ein großes Stück des Kuchens gesichert“, so Bärbel Schäfer laut Pressemitteilung in einer ersten Reaktion. Konkret sind die B 27 zwischen Donaueschingen und Hüfingen (25 Millionen Euro), die Ortsumfahrung Behla (sieben Millionen Euro), die B 31 zwischen Konstanz und Allensbach (61 Millionen Euro), die Ortsumfahrung der B 34 Wyhlen (17 Millionen Euro) und die Ortsumfahrung Winden in beiden Teilen an der B 294 (68 Millionen Euro) aufgenommen worden.

Markus Adler